

Info zum Hygienekonzept der HSG Sulzbach-Murrhardt Sporthalle Sulzbach für Zuschauer

Zuschauer:

Aufgrund der Vorschriften dürfen maximal 30-50 Zuschauer in die Halle.

Daraufhin haben wir beschlossen Zuschauer nur für den Heimverein zuzulassen (Fahrer des Auswärtsvereins dürfen natürlich in die Halle).

Wir werden keinen Eintritt verlangen.

Die Bewirtung erfolgt nur mit Getränken die als Flaschen ausgegeben werden.

Essen werden wir vorerst keines ausgeben können.

In der Halle ist Maskenpflicht. Nur wer auf einem Sitzplatz sitzt darf sie abnehmen. Die Abstandsregel von 1,50 ist zu beachten. Stehplätze sind verboten.

Erfassung der anwesenden Personen:

Die Zuschauer werden sich über die App "Event Tracer" anmelden und abmelden können oder in Papierform.

Weitere Einzelheiten können aus dem Hygienekonzept auf der Home-Page entnommen werden.

